



Bonne année aux couleurs du XIXème siècle !

publié le 05/01/2018

Les 4ème AUBENAS ont mis en voix et en scène le poème Canotiers, Calicots de François Coppée, un poète très célèbre de la Belle époque, où il faisait bon passer sous les tonnelles au bord de la Seine le dimanche ...

Vous êtes dans le vrai, canotiers, calicots !
Pour voir des boutons d'or et des coquelicots,
Vous partez, le dimanche, et remplissez les gares
De femmes, de chansons, de joie et de cigares,
Et, pour être charmants et faire votre cour,
Vous savez imiter les cris de basse-cour.
Vous avez la gaîté peinte sur la figure.
Pour vous, le soir qui vient, c'est la tonnelle obscure
Où, bruyants et grivois, vous prenez le repas ;
Et le soleil couchant ne vous attriste pas.

François Coppée, 1872

Certains ont créé en classe un vrai décor du XIXème, d'autres ont choisi le rap ou le slam, ou encore un film d'époque :-).

Bravo pour cette créativité et cette bonne humeur !

Puisse l'année 2018 être aussi légère et positive pour tous !

Portfolio

